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Вера ШАРАБАНДОВА

По-настоящему общестуденче-
ским стало строительство бассей-
на для Саратовской государствен-
ной юридической академии. ▼

НЕ ОСТАВАТЬСЯ В СТОРОНЕ
Напомним, что возведение этого 

спортивного объекта ведется в рам-
ках реализации проекта партии «Еди-
ная Россия» «500 бассейнов». Работы 
идут полным ходом, и профессиональ-
ные строители на первый взгляд впол-
не смогли бы обойтись без помощни-
ков. Но надо знать студентов академии 
- остаться в стороне от такого крупно-
масштабного события в жизни родно-
го вуза они просто не смогли. «Будем 
помогать!» - решили будущие юристы. 

Сказано - сделано. Из студентов-
пятикурсников, которые, надо ска-
зать, уже поднакопили опыта строи-
тельной работы в летних стройотря-
дах, были сформированы две бригады 
по 13 человек, работающие посменно. 

Замечу сразу: если у кого-то возник-
ли сомнения, не повредит ли это уче-
бе, - последний курс все-таки! - ребя-
та находят время на все. Да и руковод-
ство юридической академии, что на-
зывается, держит руку на пульсе: по-
мешать учебному процессу не должно 
даже такое важное для молодежи дело.

Итак, учатся и работают студенты в 
две смены. Бригада, которая приступает 
к работе в 8 утра, через шесть часов от-
правляется на обед, а потом в аудитории. 
Вторая бригада, соответственно, «гры-
зет гранит науки» в утренние часы, к ра-
боте же приступает после обеда, с 14.00.

И здесь необходимо добавить, что 
добровольные помощники строите-
лей обеспечены поддержкой родной 
академии буквально во всем. Строй-
отрядовцев не только снабдили спец-
одеждой, средствами безопасности и 
обеспечили горячим питанием, но и 
процесс обучения руководство СГЮА 
сочло возможным максимально при-
близить к объекту строительства. Так, 
все занятия для участников «юриди-
ческой стройки» проходят в одном из 
корпусов Межрегионального юриди-
ческого института, расположенном 
совсем рядом с будущим бассейном.

«СРОК СЛУЖБЫ БЕСКОНЕЧЕН»
А что же думают о ходе строитель-

ства профессионалы? Отличный по-
вод узнать это из первых уст появил-
ся несколько дней назад. Дело в том, 
что в процессе строительства насту-
пил без преувеличения кульминаци-
онный момент: была привезена чаша 
бассейна. Австрийская гостья, произ-
водителем которой является извест-
ная компания «Bendorf», настолько 
уникальна, что за ее разгрузкой и вре-
менным, до монтажа, размещением 
приехал лично проследить главный 
специалист отдела бассейновых тех-
нологий ООО «Новые спортивные 
технологии» Виктор Горбатенко. 

По словам Виктора Сергееви-
ча, выбор именно этой фирмы-
производителя был оптимальным. 
Во-первых, именно «Bendorf» в бли-
жайшем будущем приступает к стро-
ительству четырех олимпийских бас-
сейнов. Да и вообще в активе компа-
нии уже более 5 тысяч подобных объ-
ектов по всему миру.

А во-вторых, более чем привлека-

тельными являются основные каче-
ства продукции этой компании - про-
стота монтажа и долгий, можно ска-
зать бесконечный, срок эксплуатации. 

- Нержавеющая сталь, из которой она 
сделана, - прокомментировал детали 
Виктор Горбатенко, - не подвержена 
никаким внешним агрессивным про-
цессам - ни коррозии, ни разрушению.

Также Виктор Сергеевич охотно рас-
сказал нам о некоторых других деталях 
будущего комплекса. Так, в частности, 
в бассейне будет установлена система 
водоподготовки, позволяющая произ-
водить многоступенчатую очистку во-
ды. Можно назвать уникальной и ин-
новационную систему управления все-
ми процессами. Благодаря удаленно-
му доступу за состоянием воды в бас-
сейне можно будет следить непосред-
ственно из административного корпу-
са академии, что называется, не вста-
вая с места, в режиме он-лайн.  

Доволен московский гость и тем-
пами строительства. 

- К 25 декабря текущего года мы га-
рантированно запустим бассейн в ра-
боту, - пообещал Виктор Горбатенко. - 
Также хотел бы отметить, что полный 
цикл строительства таких объектов, от 
рытья котлована до ввода в эксплуата-
цию, составляет 15 месяцев в общем. И 
то, что СГЮА планирует сдать объект 
в конце декабря, то есть спустя всего 8 
месяцев с начала стройки, это насто-
ящий строительный подвиг!

БАССЕЙН «ПОД ЕЛОЧКУ»
Так, в итоге на каком же этапе сегод-

ня находится строительство? Букваль-
но несколько дней назад над бассейном 

возвели ферму - именно на нее будут 
крепиться стены и крыша комплекса. 
В принципе, строителям осталось толь-
ко обшить стены сэндвич-панелями. 
Также в полной готовности перекры-
тия между этажами оборудована пло-
щадка, на которой будет установлена 
котельная. Полным ходом идут работы 
по прокладке всех необходимых ком-
муникаций. 

И на всех этапах работы задейство-
ваны умелые руки студентов. Плюс ко 
всему будущие юристы активно зани-
маются еще и благоустройством тер-
ритории. Чтобы к открытию, кото-
рое, к слову, запланировано уже на 
декабрь этого года, все было еще и 
красиво. А то, что оно состоится в на-
меченный срок, сегодня уже, похоже, 
сомневаться не приходится: все рабо-
ты идут строго по графику. Так что к 
новогодним праздникам студенты в 
этом году получат подарок не от Деда 
Мороза, а сотворенный отчасти соб-
ственными руками.

Академическая стройка СГЮА

Валерий ТЕРЕНТЬЕВ, студент пятого курса Института 
правоохранительной деятельности СГЮА:

- Решил принять участие в строительстве бассейна абсолютно обдуманно - надо 
вносить свою посильную лепту, тем более когда есть желание и возможности по-
мочь академии. За месяц работы строительного отряда не могу назвать никаких ми-
нусов. Все очень нравится, как минимум то, что здесь мы с ребятами неплохо сдру-
жились, чего я не могу сказать о своей группе или потоке - там все общаются не-
большими группками. В качестве приятных бонусов - заработная плата, горячее пи-
тание, свежий воздух и отличная физподготовка! Основные обязанности на стройке 
выделить очень трудно: все работы выполняются исключительно с разрешения про-
раба и только исходя из компетенции и навыков студента. Вот сейчас, например, я 
свариваю решетку для пола, в дальнейшем ее забетонируют.

МНЕНИЕ

Владимир ПИСАРЮК, 
куратор проекта, депутат 
Саратовской областной Думы, 
председатель думского 
комитета по физической 
культуре, делам 
молодежи и спорту:

- Строительство такого 
масштабного спортивного 
объекта не может быть про-
стым, так как объемы необхо-
димых работ поистине гран-
диозны! Однако СГЮА уверенно идет к 
успешному завершению этой стройки. Ре-
ально есть небольшое отставание по сро-
кам из-за плохих погодных условий, кото-
рые не позволяли осуществлять некото-
рые виды строительно-монтажных работ, 
но это отставание абсолютно некритич-
но, так как будет компенсировано за счет 
форсирования работ по обшивке здания 
сэндвич-панелями и внутренней отделке. 
Также отмечу, что все работы по водопод-
готовке почти завершены. Я уверен, что 
академия завершит строительство в срок!

КОММЕНТАРИЙ СПЕЦИАЛИСТА

Если посмотреть на события в масштабе 
реализации партийного проекта в целом, то 
на сегодняшний день по всей стране коли-
чество введенных в эксплуатацию бассей-
нов неуклонно приближается к пятидеся-
ти. Однако мы, саратовцы, можем гордить-
ся: бассейн Саратовской государственной 
юридической академии будет самым мас-
штабным. Напомним его параметры: длина 
чаши - 25 метров, ширина - 16 метров, глу-
бина колеблется от 120 до 180 сантиме-
тров. Объем воды, который легко вместит 
в себя уникальная чаша, - 600 кубометров.

В ТЕМУ

Таким бассейн будет очень скоро!

Остаться в стороне от такого крупномасштабного события 
в жизни родного вуза студенты академии просто не смогли.

СЕРГЕЙ СУРОВОВ, 
ректор СГЮА, профессор

Строительство нашего академического бассейна продвигалось бы гораздо медлен-
нее, если бы не наши студенты, которые нам серьезно помогают на строительной пло-
щадке! Ребята с энтузиазмом откликнулись на призыв помочь родной академии, а мы 
в свою очередь постарались создать комфортные условия для их ежедневной работы, 
включая достойную оплату труда. И тем более отрадно, что возрождение системы стро-
ительных отрядов в Саратове происходит именно на стройплощадке нашей академии! 

КОМПЕТЕНТНОЕ МНЕНИЕ


